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"Genau jetzt, am 314. Tag ihres Protestes in luftiger Höhe, fordern zwei Arbeite-
rinnen die Sicherheit ihrer Arbeitsplätze. An ihrer Seite versuchen andere Frauen 
– so wie ich selbst während meiner Erholung von einer Brustkrebsbehandlung – 
ihren Weg durch wirtschaftliche, soziale, körperliche und psychische Schmerzen 
und Unsicherheiten zu finden.
Das "Knit Together Project" ist ein vorübergehender, aber kraftvoller Akt der 
Solidarität. Kleine Stücke, die von Einzelpersonen innerhalb ihrer eignen Gemein-
schaften gestrickt wurden, werden gesammelt und wie ein Quilt zu einer großen 
Decke zusammengenäht. Diese fertige Decke wird auf das Dach geschickt, auf 
dem die protestierenden Arbeiterinnen stehen. Dieses Projekt ist eine Ausdrucks-
form der Kunst, die Kommunikation fördert und die Energien der Koexistenz und 
Regeneration teilt. Es geht über eine einfache physische Kreation hinaus und 
wird zu einem Symbol der Solidarität, das unsere gemeinsamen Erfahrungen von 
Schmerz und Heilung miteinander verwebt."

"Right now, two female workers are demanding job security on the 314th day of 
their rooftop protest. Simultaneously, many other women are trying to find their 
way through economic, social, physical and psychological pain and uncertainty, 
including my own recovery from breast cancer treatment.
The Knit Together Project is a temporary yet powerful act of solidarity. Small 
pieces of knitting, made by individuals within their communities, are gathered 
and stitched together like a quilt to form one large blanket. Once completed, the 
blanket is sent to the protesters on the rooftop.
This project is an art practice that fosters mutual care and communication, 
sharing the energies of coexistence and regeneration. It goes beyond a simple 
physical creation, becoming a symbol of solidarity, weaving together our shared 
experiences of pain and healing."


